



Alumnos en la Casa del Estudiante, nuevo espacio que ha habilitado la Universidad de Salamanca para la preparación de exámenes. | FOTOS: ALMEIDA

Las bibliotecas vuelven a abrir 24 horas y aumentan los espacios de estudio

La Universidad ha recuperado este curso los horarios especiales por los exámenes del primer cuatrimestre ■ La Casa del Estudiante, San Isidro y un aula del Trilingüe se unen a la oferta

R.D.L. | SALAMANCA

La vuelta a la presencialidad en las aulas de la Universidad de Salamanca este curso tiene su fiel reflejo en el regreso de los horarios especiales de las bibliotecas por la temporada de exámenes del primer cuatrimestre.

El pasado año la situación epidemiológica impidió que los estudiantes pudieran prepararse las pruebas en las bibliotecas. La situación era muy diferente a la actual, de hecho, hace un año hacía falta cita previa para ser atendidos en estos espacios. Este curso, sin embargo, no solo se ha recuperado la apertura de las bibliotecas y espacios de estudio por la noche e incluso las 24 horas del día, sino que han aumentado los lugares para que los alumnos se preparen las pruebas.

“Los espacios de estudio que gestionamos desde el Servicio de Bibliotecas vuelven a ser los mismos que antes de la pandemia y recuperamos la biblioteca de Santa María de los Ángeles que se ha dedicado a la docencia”, explica Tránsito Ferreras, directora del servicio, y aclara que una vez que finalicen las clases el 22 de diciembre procederán a reacondicionar las salas de lectura de dicha biblioteca, lo que supone retirar las pizarras electrónicas y grandes pantallas y colocar de nuevo los casi 500 puestos de estudio de los que dispone, de manera que estará



Estudiantes en la biblioteca Abraham Zacut.

lista para su uso habitual al comenzar enero.

“Por otra parte, este año se han ampliado el número de espacios de estudio, no bibliotecas, que están gestionados por el Vicerrectorado de Estudiantes”, añade Ferreras.

Nuevos espacios. Ahora mismo cuentan ya con horarios especiales las bibliotecas de Francisco de Vitoria, Abraham Zacut, Claudio Rodríguez (Zamora)

y Escuela Politécnica de Ávila. En enero se unirá Santa María de los Ángeles, que funcionará las 24 horas.

Además, ya abre de forma ininterrumpida la Casa del Estudiante, que es uno de las nuevas salas de estudio que se ha unido a la oferta de la Universidad de Salamanca para el periodo de exámenes. Esta semana ya han sido muchos los alumnos que han optado por este espacio para estudiar.

También son novedad el Aula de San Isidro y un aula del edificio Trilingüe y, además, se mantiene el espacio de Peñuelas. Los horarios varían según las salas, pero desde primeros de diciembre hay espacios abiertos todo el día y la noche, incluso algunos dedicados al estudio nocturno.

De esta forma, la Universidad de Salamanca ofrece a los estudiantes una amplia y variada oferta de espacios de estudio.

LOS HORARIOS

Francisco de Vitoria

Abierta de lunes a viernes de 8:30 a 24:00 horas y sábado de 9 a 21:00 horas. A partir del día 3 de enero amplía el horario a las 3:00 horas de la madrugada y se mantendrá hasta el 23 de enero.

Abraham Zacut

Funciona de lunes a viernes de 9:30 a 24:00 horas. A partir del día 3 también incrementa su horario a las 3:00 horas y así se mantendrá hasta el 23 de enero.

Peñuelas

Se puede estudiar en este espacio de lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas.

Aulario de San Isidro

Es el espacio para estudiar solo por las noches, pues abre de 22:00 a 6:00 horas.

Casa del Estudiante

Está abierta las veinticuatro horas desde el 1 de diciembre. Solo cierra los festivos, así que no funcionará los días 24 y 25, pero sí abrirá el 26 de diciembre, y lo mismo sucede con el fin de año, que cerrará 31 y 1, pero abrirá el 2 de enero. El día 5 y el 6 de enero abre a las 15:00 horas.

Aula Trilingüe

Hasta final de año está abierta un aula en el edificio Trilingüe de la Física. Funciona por las tardes, de 16:00 a 21:00 horas.

Santa M^a de los Ángeles

Esta biblioteca, una de las preferidas por los alumnos de la Universidad de Salamanca para prepararse los exámenes, abrirá a partir del 3 de enero las 24 horas, ya que este mes aún se está utilizando como espacio docente.